

Vortragsabend

Der Gott Jesu Christi und die Strukturen der Kirche

Zur gegenwärtigen Diskussion um innerkirchliche Reformen

Katholiken sind im allgemeinen überzeugt, dass die Strukturen der Kirche – also ihre Organisation in Kirchenprovinzen, Diözesen und Gemeinden mit Papst, Bischöfen und Pfarrern an der Spitze – dem Willen Gottes entsprechen, ja von Jesus gewollt sind. Heute wissen wir, dass sich vieles davon entsprechend der geschichtlichen Situation entwickelt hat. Umso mehr ist die Frage, was davon im Sinne Jesu ist und was gegebenenfalls heute auch geändert werden kann und muss. Der Vortrag wird das an Beispielen aufzeigen und fragen, welche Änderungen der „Strukturen der Kirche“ erlaubt oder gar notwendig sind.

Pfarrsaal von St. Albertus Magnus
Albert-Schweitzer-Straße 2, Ottobrunn
Donnerstag, 15.5.2014 – 20.00 Uhr

Referent: Prof. Dr. Otto Hermann Pesch

Gebühr: 5,-- Euro